

L'Iran réitère son refus des inspections étrangères de ses sites militaires



Téhéran, 5 mai (RHC-PL)- Le chef de l'État major des forces armées iraniennes, Hassan Firouzabadi, a confirmé que son pays refusera toute inspection étrangère de ses installations nucléaires liées au secteur de la Défense, et il a demandé aux négociateurs iraniens de ne pas accepter des décisions imposées par l'Occident.

Le haut gradé de l'armée iranienne a demandé à l'équipe de négociateurs de l'Iran de s'opposer à toute tentative de réduire l'arsenal conventionnel de son pays.

Hassan Firouzabadi a rappelé que l'État Islamique s'est prononcé pour la surveillance permanente des sites militaires iraniens par des experts étrangers et il a estimé que les ennemis de Téhéran n'ont aucun droit de s'immiscer dans les questions de défense.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/54956-liran-reitere-son-refus-des-inspections-etrangees-de-ses-sites-militaires>



Radio Habana Cuba